



ひまわり通信

日本共産党
市川市会議員

ひろた徳子



日本共産党控室
市川市八幡1-1-1

334-1111 (18219)

N081 2022.7月

- ・発達に課題のある子どもなどへの支援について
- 質問 「こども発達相談室」はこれ

田中新市長のもと6月議会がおこなわれました。冒頭、市長は、「行財政運営や防災・防犯、環境、教育、福祉など7つの基本政策を総合的かつ多面的に取り組むことで、誰もが体も心も健やかに暮らせる『健康寿命日本一のまち』を目指します。」と所信表明を述べました。

日本共産党は22日、清水みな子市議の代表質問の中で、私が補足質問を行いました。

・生後4か月赤ちゃん講座について



質問 コロナ禍で規模を縮小して第1子に限るなどの制限があるのか、周知方法、今後の取り組み方を伺う。

答弁 第2子以降も参加可能、市公式ウェブサイトで周知している。今後は、新型コロナ感染状況を見極めながら、周知を拡大する。来所者の多い地域にあることでも館等に働きかけ、協働で講座を開催し、育児不安などの軽減を図っていく。

・公立保育園の民営化について

質問 東大和田保育園を引き継ぐ事業者を決めた経緯と保護者の反応、木造以外14園についての民営化の考え方を伺う。

答弁 審査員による、審査にあたつての公平性を図るために、選定評価表に基づいて決定した。保護者は公立のままで立て替えてほしいとの考えだったが、丁寧な協議を繰り返し行い、今では新しい保育園への期待が

まで相談の予約が2ヶ月先という状況があつたが改善されたのか、また行徳地域妙典コミュニティゾーン児童発達支援センターセレン学園が今年度開園し、一般市民向けの相談にも対応してくれるということだがどのように申し込んだらいいのか。

今まで相談の予約が2ヶ月先という状況があつたが改善されたのか、また行徳地域妙典コミュニティゾーン児童発達支援センターセレン学園が今年度開園し、一般市民向けの相談にも対応してくれるということだがどうに申し込んだらいいのか。

まで相談の予約が2ヶ月先という状況があつたが改善されたのか、また行徳地域妙典コミュニティゾーン児童発達支援センターセレン学園が今年度開園し、一般市民向けの相談にも対応してくれるということだがどうに申し込んだらいいのか。

6月議会 代表質問の補足質問をしました

話されるようになつた。

木造以外の14園の民営化については、『公共施設個別計画』及び『公共施設個別計画』の方針において、「民間施設の活用や民間移譲をする施設」とされている。しかしながらこどもの利益を最優先に判断していく。

・公立小中学校の教員欠員の対応について

質問 講師不足の現状に対して、市としての具体的な改善策、年度途中で担任が変わるとときの引継ぎの対応を伺う。

答弁 講師登録を積極的に進める。また、引継ぎについては、校長と連絡を密にとりながら十分な時間を確保し、必要な情報を適切に引き継ぐよう指導する。

この他に、昨年のみとされた子どものインフルエンザ予防接種費用助成を引き続き行うこと、帯状疱疹のワクチン接種への費用助成の新設を要望しました。



市川市クリーンスパ（クリーンセンター余熱利用施設）が変わります

クリーンセンターの隣にあり、ごみの焼却時の余熱を利用了した施設「クリーンスパ」の施設内の部屋を集会室や會議室として、一般市民への貸し出しを行う。また、カルチャースクールを計画していくそうです。7月6日、私はクリーンセンターを訪ね、話を伺いました。

「コロナの影響で、特に温浴施設と温水プールの、来客



6月議会の議案の一つに
「市川市クリーンセンター余
熱利用施設の設置及び管理に
関する条例の一部改正につい
て」がありました。



この日もお風呂に入る人や
スイミングスクールに通う子
どもたちでにぎわつていまし
た。
理学療法士による「健康セ
ミナー」（7月12・17日）の
予定もあります。
送迎バスは、原木中山コー
スをはじめ、西船橋、妙典、
行徳、市川市役所・本八幡駅
のコースがあり、充実してい
ます。

は激減しましたが、先月辺りから戻つてきました。今後カルチャースクールなども行う予定ですので、みなさんに利用していただきたいです」とのことでした。

無料法律相談

次回9月14日(火)午後2時より
市役所6F共産党控室にて

1人30分、事前予約が必要です。
334-1111 内線18219
までお電話ください。

8月は、ひまわり通信の発行を
お休みさせていただきます

コロナも先週比で
増えて いるけど あま
り危機感が 感じられ
ない。私は、今月 26
日に 4 回目のワクチ
ンを予約して います。
市内でも クラスター
があちこちで 見られ
ます。みなさんも
熱中症などにも 気を
付けて 元気に 夏を お
過ごしください。

みなさん、プラスチック使用製品廃棄物を回収に出すとき、どのようにしていきますか。「きれいに洗つて乾かしている」「汚れや食べ残しがある時は燃やすごみと一緒に」どちらでしようか。

なかなか落ちない油汚れを洗剤をたっぷり使って、大量の水で洗い流していくと、環境問題から考えてどちらがいいのか判断が難しいですね。

新法では、市町村にプラスチックの一括回収を促す一方、製造、販売業者による自主回収についても規定しています。今でも分別の徹底が難しい中、市民への周知が要になると 思います。リサイクル可能な奇麗なものばかりが回収されればいいのですが。

次回は、国からの循環交付金を受けるための要件についてお伝えしたいと思います。

ひとりごと…梅雨があつたという間に開けたと思つたら、いきなりの猛暑。雨が降ると集中豪雨、ときおり雹も落ちてくる。世界がおかしい。日本四季は、どうなつたのだろう。

入学式に桜が満開で、夏休みに入るころ梅雨が明けて、9月後半まで暑さが続いた。

今は卒業式が終わると桜が咲き、入学式は葉桜。本来は、梅雨が明けるまでじつと待つて漬けてある梅をビンから取つて干す。今年はすべて梅シロップにして正解。